LN Bericht vom 22.07.2011

Bilderverkauf soll Neubau mitfinanzieren

Zeichnungen von Helmuth Krautien

LÜDENSCHEID • Im Jahr 1957 hat Helmuth Krautien für seine Ehefrau Magdalene ein Bild von der Kreuzkirche mit Holzkohle gezeichnet. Es war damals als Geburtstagsgeschenk und gleichzeitig als Heiratsantrag für seine Auserwählte gedacht. Beide sind in der Kreuzkirchengemeinde ak-tiv. Aufgrund seiner langjährigen Verbundenheit mit der Gemeinde hat Helmuth Krautien dank der modernen fotografischen Möglichkeiten von seiner Holzkohlenzeichnung Bilder von der Kreuzkirche erstellt, die in zwei Formaten zum Stückpreis von 15 und 35 Euro zu haben sind.

der Krautiens schon über 50 Jahre gehalten, und auch dem Abriss des Gemeindedem Satz "Das soll unser

bildern, die für viele nach werden. • ih



Helmuth Krautien und eines Inzwischen hat die Ehe seiner Bilder. - Foto: Weiland

hauses Alte Kreuzkirche an Ziel sein", den Krautien da- der Worthstraße wertvolle mals seiner Zeichnung bei- Erinnerungsstücke abgeben fügte, sind beide Eheleute dürften, wurden die ersten bis heute treu geblieben. bereits im Rahmen des Ge-Durch den Verkauf möchte meindefests an der Anna-Helmuth Krautien das Neu-bergstraße verkauft. Weitebauprojekt der Kreuzkir- re können über die Jugendchengemeinde unterstüt- referentin Anke Heyrock, Tel. 02351/13211 oder über Von seinen Kreuzkirchen- das Gemeindebüro bezogen